

Résolution 4 adoptée par les membres de l'Assemblée commune de la CECA (13 septembre 1952)

Légende: Le 13 septembre 1952, l'Assemblée commune de la Communauté européenne du charbon et de l'acier (CECA) adopte une résolution qui soutient l'initiative du Conseil spécial de ministres de lancer l'étude d'un projet de Communauté politique européenne (CPE).

Source: Assemblée ad hoc. Débats-compte rendu in extenso des séances, Documents relatifs à la création de l'Assemblée ad hoc. Luxembourg: Service des Publications de la Communauté européenne, 1954. 584 p.

Copyright: Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays.

Les documents diffusés sur ce site sont la propriété exclusive de leurs auteurs ou ayants droit.

Les demandes d'autorisation sont à adresser aux auteurs ou ayants droit concernés.

Consultez également l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/resolution_4_adoptee_par_les_membres_de_l_assemblee_commune_de_la_ceca_13_septembre_1952-fr-e9a5ae93-80ea-41da-a012-a587280774a8.html

Date de dernière mise à jour: 31/10/2012

Résolution 4 adoptée le 13 septembre 1952 par les membres de l'Assemblée commune de la Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier, relative à la communication de M. le président du Conseil spécial de Ministres.

Les membres de l'Assemblée commune,

Saisis de l'invitation qui leur a été faite au nom des Six Ministres des Affaires étrangères du Conseil spécial,

Considérant que cette proposition répond au vœu des peuples européens de voir créer entre eux une Communauté politique ;

Constatant qu'elle est conforme aux résolutions votées à de très larges majorités par l'Assemblée Consultative du Conseil de l'Europe et qu'elle précise expressément s'inspirer des propositions britanniques qui tendent à l'établissement de liens aussi étroits que possible entre la future Communauté politique et le Conseil de l'Europe ;

Se félicitant de l'initiative prise par le Conseil spécial de Ministres ;

Décident d'accepter l'invitation qui leur est faite et d'entreprendre d'urgence la grande tâche qui leur est ainsi confiée.